

Final Fantasy IX-2

My parent's murderer

Von littlekoophoria

Epilog: Epilogue - Eternal

*Die Dunkelheit der Nacht umhüllte Lindblum. Alles war ruhig.
Ein kleiner Junge schaute aus einem der großen Turmfenster hinunter auf die schlafende Stadt.*

Leise Schritte waren zu hören und eine junge Frau mit blonden Haaren und hellblauen Augen stellte sich neben ihn.

"Kannst du nicht schlafen, mein Schatz?"

Wollte sie wissen und der Kleine schüttelte den Kopf. Seine braunen Haaren lagen geschmeidig um sein Gesicht und die hellblauen Augen funkelten voller Lebenslust.

"Mama, wann kommt Papa wieder?"

Fragte er.

"Ich weiß es nicht, mein Süßer. Er ist schon so lange weg."

Sie senkte den Kopf und wandte sich dann von ihrem kleinen Sohn ab.

"Eigentlich bin ich glücklich..."

dachte sie und strich sich eine blonde Haarsträhne aus dem Gesicht,

"...Aber die Vergangenheit lässt mir keine Ruhe...Eiko, wie konnte das alles nur passieren...? Was haben wir getan, dass man dich uns auch noch nehmen musste...?"

Die junge Frau verließ den Raum und der kleine Junge sah ihr verständnislos nach.

"Hikaru..."

Jemand trat neben ihn.

"Ja?"

er hob den Kopf und seine Augen weiteten sich, als er den Mann erblickte,

"Kuja-san!"

"Kleiner, weißt du, warum deine Mama so traurig ist?"

"Mama? Traurig? Nein, weiß ich nicht! Mir fällt da gar nichts auf..."

gestand der Junge,

"Sie ist so wie immer..."

Kuja seufzte leise.

Bald war der Tag gekommen.

Hikarus Kräfte würden erwachen, so wie sie bei Julia schon einmal erwacht waren und zur Rettung Gaias beigetragen hatten.

Julia fürchtete sich vor diesem Tag, denn sie wusste nicht, wer dieses Mal sein Leben verlieren würde.

Bis ihre vollen Kräfte erwacht waren, hatten zwei Personen ihr Leben lassen müssen...

Van hatte davon gewusst und sich freiwillig bereitgestellt.

*Eiko...sie war ihm unwissentlich gefolgt...
Allein diese Tatsache hatte Julia das Lachen geraubt.
Es war kein Wunder, dass Hikaru nichts an der Trauer seiner Mutter aufgefallen war, er hatte sie nie anders kennen gelernt.
All das war jetzt fast 8 Jahre her.
Hikaru würde bald 7 Jahre alt werden und Blade war noch immer nicht zurück.
Er war vor zwei Jahren aufgebrochen, um Ren zu suchen, der verschwunden war.
Julia und auch Kuja befürchteten Schlimmstes...
Es waren zwei Personen, zwei, die verschwunden waren, so wie damals...
"Kuja-san...",
Hikaru sah ihn aus seinen hellblauen Augen fragend an,
"Weißt du, wo Papa bleibt? Ich habe ihn jetzt so lang nicht mehr gesehen..."
"Ich weiß nicht...nein...",
jetzt wandte sich auch Kuja um und ließ Hikaru allein.
Der Junge schüttelte den Kopf, er verstand das alles nicht...*

*Die braunen Haare wehten leicht im Wind, als Hikaru hinunter auf die zerstörte Stadt blickte.
Alle waren sie dort zurück geblieben um zu kämpfen, doch nun war alles aus...
Lindblum war noch nicht mal eine Ruine mehr...
Julia, seine Mutter, hatte ihn weggeschickt, weil er leben sollte...
Leben,
was bedeutete das schon?
Hikaru hatte jetzt eh nichts mehr davon.
Alle, die er geliebt hatte, waren tot.
Wessen Schuld auch immer das gewesen war, Hikaru würde ihn finden und alle rächen...
Seine Mutter, Julia Garnet Tribal...
Seinen Vater, Blade Preston...
Seinen Onkel, Ren Preston...
Und Kuja, den er immer als seinen besten Freund betrachtet hatte...
Er würde keinen vergessen und sie würden auf ewig in seinem Herzen weiterleben.
"Ich bin nicht allein, Mama, das stimmt doch, oder?"
fragte der Junge laut, als sich eine Träne den Weg über seine Wange bahnte,
"Ihr werdet immer bei mir sein, oder?"
Er wandte sich um und ließ das zerstörte Lindblum hinter sich zurück.
Zwar wusste er nicht, wo er hin sollte, aber bis er alt genug war, würde er schon einen geeigneten Platz finden.*

*"Der Junge, Felicée, er trägt ihre Macht in sich...",
murmelte eine Stimme dem jungen Mann zu,
"Folge ihm, der Kampf ist noch lange nicht vorbei..."
"Meister, Eure Liebe, Ihr habt sie dort in den Trümmern sterben lassen! Warum habt Ihr Ren nicht zu Euch geholt?"
wollte der Blonde wissen, aber er erhielt keine Antwort,
"Nun gut! Dann werde ich mich mal auf den Weg machen! Wir bleiben in Kontakt!"
Auch er wandte sich um und folgte Hikaru unauffällig.*

Prolog Ende

So, das war Final Fantasy IX-2! Ich widme die FF meiner treuesten Leserin elcah! Und nicht traurig sein! Ich mach noch nen Teil, in dem es dann um Hikaru und Felicée gehen wird, wie vielleicht einigen schon vermuten wird das dann Shônen-ai!
Danke für eure Aufmerksamkeit!
LG, Loki_Neera